

Incendie et dégradations au SPIP D'Amiens

Cette nuit, sur le parking fermé que se partagent les PREJ et le SPIP d'Amiens, trois véhicules de service du SPIP et deux fourgons utilisés pour transférer les détenus ont été «dégradés ou détruits par incendie». Une tentative de mettre le feu aux bâtiments a également eu lieu.

A ce stade, nous n'avons pas encore d'information sur les réelles motivations de cet acte pseudo-politique ou simple bêtise mais les conséquences pour le public suivi et pour les agents sont là. Une fois le confinement passé, il conviendra de doter à nouveau ces services et plus particulièrement le SPIP qui disposait de peu de véhicules de service pour permettre d'entretenir un lien de proximité du service public avec la population suivie mais aussi de répondre aux demandes émanant de l'autorité judiciaire.

Les permanences délocalisées dues à l'absence de réseau de transports dans le département, les visites à domicile des personnes comme des partenaires et les missions tenant à la surveillance électronique devront reprendre rapidement et les besoins de déplacement rendus indispensables.

Les CGT des SPIP des Hauts de France, condamnent ces destructions et dégradations et assurent les personnels de l'antenne de toute leur solidarité dans cette période déjà difficile. Nous savons que le climat anxiogène est tel que cet incident n'est pas sans conséquence. Nous demandons ainsi une réunion d'urgence du CHSCT et la prise en charge par le médecin de prévention ou des psychologues du personnel des agents qui en exprimeraient le besoin.

A Amiens, le 01/04/2020